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灵芝孢子粉越新鲜，活性物质越丰富。本报与龙泉
农业部门联合举行的“野生”灵芝孢子粉预订活动10月
26日将正式结束，定制版“野生”灵芝孢子粉用最新采
收上来的孢子粉做原料，每份250包，每包2克，优惠价
2500元，比普通规格的优惠价还要便宜15%，活动结束
后，价格将上调至2750元。

前两天，一位较真的读者来问记者，为什么叫头茬
灵芝孢子粉，是不是还有二茬？

好的灵芝都用实木栽培，一根20年以上的实木可
以种两轮。第一年孢子粉和灵芝采收后，第二年还会长
出来。第一年的叫做头茬粉或头道粉；第二年的叫二道
粉。可以想见，第一年实木质地坚实，营养丰富，头茬孢

子粉质量要胜过二道粉。
我们此次预订的就是头茬孢子粉，今年5月份，记

者前往基地，看着厂家把椴木菌种埋下地。
不同于普通大棚产的头茬粉，我们推出的渊健灵芝

孢子粉，灵芝种在山间野外，早期完全暴露在空气中，等
到快产粉了，才搭起小棚开始收集。

小棚气温不可控，孢子粉产量远远低于大棚灵芝，
但有效成分含量更高。加之基地选在国家级保护林区，
没有污染风险，因此，渊健“野生”灵芝孢子粉品牌逐渐
在杭州、台州等地打响，订购者众多，有些药店老板一次
订购50斤，货少买家多，厂家供价自然上涨。

灵芝孢子粉品质不能光看原料，加工工艺非常重
要。普通的工艺容易导致孢子粉里面的油脂氧化变质，
产生一种叫过氧化物的强致癌物。因此，灵芝孢子粉不
是普通农家可以自行破壁加工。

渊健灵芝孢子粉执行的是中药饮片质量标准，质量
要求超过保健品灵芝孢子粉。龙泉农业部门工作人员
向记者透露，丽水大小灵芝企业也有上百家，但取得
GMP中药饮片资质的，一只手数得过来。公司还与浙
江中医药大学合作，成功攻克破壁灵芝孢子粉抗氧化技
术。 记者 陈韬

下周起，定制版“野生”灵芝孢子粉涨价250元

新鲜灵芝孢子粉活性更足 欲购从速
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为使中小学生牢固树立生态文明理念，
把保护生态、珍惜资源、爱护环境融入日常
学习生活当中，教育部等四部门23日发布通
知，要求各地加强生态环境保护教育，并明
确提出努力实现“无塑开学季”。

通知说，使用塑料容易造成白色污染，
有些不合格的塑料书皮含有甲醛和苯，对于
儿童的神经系统和体格发育有影响。根据国
家“限塑”要求，努力实现“无塑开学季”，

学校不得强制学生使用塑料书皮，尤其不能
使用有问题的塑料书皮。市场监管部门要对
销售给学生、进入校园的不合格塑料产品加
大查处力度。

通知强调，各级教育行政部门和中小学
校要在相关学科教学、课内课外活动以及学
校管理各个环节中充分体现勤俭节约、绿色
低碳消费，使学生切实增强生态环境意识、
提高生态环境保护能力。 据新华社

针对中方缺席第70届国际宇航联大会，外交部发言人华
春莹23日在例行记者会上表示，美方把签证问题“武器化”，一
再藐视国际责任和义务，阻碍正常的国际交流与合作，对国际
社会各方正当权益造成损害。

有记者问：根据媒体报道，21日，在华盛顿举行的第70届
国际宇航联大会开幕式当天的第一场全会活动上，1000多名
现场观众通过手机投票提出了“在这个会议上，我想念一个重
要的航天局，中国国家航天局去哪里了”的问题，并将其置顶。
据说是因为中国代表团赴美签证受阻了。你能否证实并介绍
更多情况？

华春莹表示，经向中国国家航天局了解核实，中方代表团
集体缺席今年的国际宇航联大会，原因就是美方没有及时发放
签证。

她说，国际宇航联大会是由国际宇航联合会以及国际宇航
科学院、国际空间法学会联合举办的航天领域大会，每年至少
有几千名各国政府官员、企业家、科技人员参会，被称为宇航界
的“奥运会”。中国一直是航天多边合作的支持者，也是国际宇
航联大会的重要参与方，每年均派代表团参会。

据华春莹介绍，今年7月，中方在会议召开前3个月就向
美方提交了参加国际宇航联大会的初步人员名单，中国国家航
天局代表团于10月12日前往美国驻华使馆面签，但直到会议
开始那一天，中方代表团团长都没有获得美国签证，导致中方
代表团无法参加开幕式、局长论坛等重要活动，因此才出现了

“没有中国参加的国际宇航联大会”。
华春莹说，现任国际宇航联合会副主席、中国航天科技集

团公司副总经理，以及国际宇航联合会选举委员会委员、中
国宇航学会秘书长等一批人员也未获得美国签证。

她表示，在此次大会开幕式上，美国副总统彭斯发表讲
话，他没有就美国的航天政策或国际合作宣布什么新东西，
却宣称要推动以美国为主导的国际航天合作，要与“志同道
合的热爱自由的”国家合作。这番富有政治色彩的讲话引起
台下多国观众的反感，被认为与国际宇航联主张国际合作的
宗旨相悖。

“事实上，这次中国国家航天局遭遇的赴美签证问题只是
冰山一角。一段时间以来，美方对中方的学者、学生、企业界人
士和科技人员等赴美频频采取拒签、拖延签证申请、吊销赴美
长期签证、盘查骚扰等措施，阻挠中美正常的人文交流与人员
往来，损害了中方人员的安全与合法权益。”华春莹说。

她表示，有媒体报道，近期美方违反1947年《联合国和美
国关于联合国总部的协定》中规定必须承担的义务，拒绝向多
名俄罗斯、伊朗等国赴美出席第74届联大的代表团成员发放
签证。

“美方把签证问题‘武器化’，一再藐视国际责任和义务，阻
碍正常的国际交流与合作，对国际社会各方正当权益造成损
害。我们敦促美方认真反省，切实改正。”华春莹说。

据新华社

1964年12月21日至1965年1月4日，
第三届全国人民代表大会第一次会议在北
京召开。中国共产党第一次正式和完整地
向全国人民提出“四个现代化”的任务。

周恩来总理在《政府工作报告》中宣布：
调整国民经济的任务已经基本完成，整个国
民经济已经全面好转。今后发展国民经济
的主要任务，“就是要在不太长的历史时期
内，把我国建设成为一个具有现代农业、现
代工业、现代国防和现代科学技术的社会主
义强国，赶上和超过世界先进水平”。为了
实现“四化”，从第三个五年计划开始，“第一
步，建立一个独立的比较完整的工业体系和
国民经济体系；第二步，全面实现农业、工
业、国防和科学技术的现代化，使我国经济

走在世界的前列”。
中国共产党人在探索建设社会主义道

路的过程中，通过反复思考，确定了社会主
义现代化蓝图。从此，实现“四化”成为党和
国家的奋斗目标。即使在后来发生挫折的
艰难岁月里，这个伟大目标仍是凝聚和团结
亿万人民奋发图强、建设国家的强大精神源
泉。1975年1月，周恩来在四届全国人大一
次会议上重申了“四化”目标和两步走设想。

改革开放以来，党领导全国人民不懈奋
斗，努力实现社会主义现代化，进一步提出

“三步走”战略，开创了中国特色社会主义道
路，不断丰富和完善经济社会发展的内涵，
向全面建成小康社会、实现中华民族伟大复
兴中国梦阔步前进。 据新华社

外交部回应中方缺席国际宇航联大会：

美方把签证问题“武器化”
四部门：努力实现“无塑开学季”

·新中国峥嵘岁月

福彩开奖信息
3D第2019282期：8 5 8
七乐彩第2019121期：
02 11 16 20 23 27 29 01
6+1第2019121期：5 3 6 6 0 0 兔
15选5第2019282期：01 04 09 12 13

体彩开奖信息
大乐透第19121期：01 02 03 07 17 04 10
20选5第19282期：01 03 11 14 19
排列5第19282期：6 2 6 1 4

（均以公证开奖结果为准）

我国初绘现代化蓝图


